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圖編輯部

交大友聲自民國四十一年創刊以來，迄今已經走過44個年頭，為了解讀者對友聲

的反應、批評與期許，我們特別進行電話抽樣訪問，得到校友們許多寶貴的意見 O 編

輯部將珍惜這些「友聲 J 力求精進。

鄧茂松學長(土木七四)

友聲雜誌在風格上進步很多，印刷方面也比以前精美，出刊準時令人滿意。一些

老校友以及己就業校友的訪談可作為社會經驗的參考。對校內各項活動如校慶、梅竹

賽方面的報導能讓人了解校內活動的進行。不過對於管理學院或人文學院方面的報導

似乎應加強，交大雖然以理工方面起家，但正朝全方位大學改進中，似乎應對所有的

科系作報導才是。浩然講座作得不錯，但若能對文章的內容作重點的簡述會使人更容

易閱讀，容易找出重點。

給友聲的一句話:友聲雜誌是一份很溫馨，很個人獨享的雜誌，希望友聲雜誌萬

歲萬歲萬萬歲，永遠不會停刊。

陳勵福學長(電工六一)

友聲雜誌對於交大百年來的傳統與歷史都介紹得很詳盡，梅竹賽歷年的整理也作

得不錯。我希望加強學術方面的文章，以及傑出學長的經驗談，相信能滿足很多校友

及學生在社會上、企業上的需求 O 浩然講座的內容我很喜歡，希望有更廣泛豐富的內

容。

給友聲一句話:希望能持之以恆的發展下去。

李安堂學長(資工七八B)

友聲雜誌越作越好了，真希望友聲可以是月刊。它提供了有關校友在各方面，各

行各業的的表現。我希望它還能加強在國家公共工程方面校友的貢獻的報導。

給友聲的一句話:交通四海，聯絡八方。

陳得旺學長(電工六一)

我喜歡友聲雜誌訪問學長的部份，覺得很有親切感。我想可以多加強學長動態，

以及多報導需要幫助的校友們，讓大家彼此可以了解近況，互相照應與扶持。

駱樂學長 (控工七九)

我覺得友聲雜誌在訪問早期學長的經驗談方面寫得不錯，可以讓我們得到許多 O

浩然講座做得不錯。如果能加強資訊之旅一類的文章?使整個友聲朝向較具建設性的

方向發展會更好。至於個人方面的情感抒發則可酌情減少。

陳明秀學長 (電信六六)



友聲現在比較有介紹近年來的校友及其近

況，以前的友聲雜誌讀起來有點像歷史書，太

過於偏重早期的校友及早期的回憶，最近已經

活躍了許多。看到以前的朋友及同學的消息，

讓我知道他們身在何處，可以聯絡他們，其令

我感到高興。希望友聲能多報導台灣各行各業

校友的情形 O

給友聲的一句話:比較親近、親切了。

李銘誌學長(電信六六)

以前的友聲比較偏向於老校友，讀起來沒

有切身的感覺，近年來校友的報導也較少，但

我想擁有百年歷史的交大，一份雜誌要做到面

面俱到也是困難的。可以多報導年輕一輩校友

在各行業發展的情形 O

張和棟學長 (管科六五)

我覺得應該加強有關於畢業學長在各公司、各行業的狀況及對國家社會的貢獻，

科技方面的專業報導也應多多介紹 O 減少對於老校友的介紹，因為距離的年代已經太

久遠了。

給友聲的一句話:希望友聲的明天會更好!

黃金宗學長 (電信六六)

這幾期的友聲加大了版面，印刷也改善了不少，廣告也變多了，這一切都顯示出

友聲雜誌是越來越受大家的歡迎，這真是可喜的現象 O 友聲對我來說是唯一與母校聯

絡的管道，我非常重視這份刊物。至於內容方面，我認為太過於注重有成就學長的報

導，應加強學校方面各項活動的報導，加強學校與校友之間的聯繫'學校並可多辦些

座談會或與園區廠高進行建教合作，讓在校生多吸收一些以後社會上的經驗，可免於

以後出了社會必經的一段摸索期。

給友聲的一句話:友聲雜誌是我生活中不可缺少的一部份。

邱陸坤學長 (管科六五)

我很滿意友聲雜誌的內容，讓我知道了過去校圓以及學長的一切。但太久以前的

事情無法讓我這一輩的人有切身的感覺，不過百年來畢業的人實在太多，需求是那麼

的廣泛，當然無法照慮到每一個人的要求。編輯們辛苦了。

給友聲的一句話:溫馨 I ，這是最真切的感覺 1

陳友安學長 (電信六六)

友聲建立起了一個維繫的管道，百年的交大，它功不可沒!可加強學校近態的報

導，讓我們這些離開校園的人能知悉學校的一切活動。

給友聲的一句話 繼續扮演好bridge的角色!

曾錦鍊學長 (機械七八)
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友聲雜誌在就業報導的方面太過於偏重電子方

面了，交大畢業的學長們不一定都從事電子與科技

方面的的行業，應該廣泛的介紹各行各業，如此可

以滿足所有人的需求。在學校方面則太過於注重交

大生活，可以更廣泛的介紹交大的一切，以使我們

對現在的交大有更完整的了解 o

給友聲的一句話:做得還不錯啦!可以有更多

的改善。

林炳J祥學長 (電物六0)

友聲在報導一般的資料上已經已經做得很詳盡

了。我希望可以多增加一些有關學校的現況、活動

、計劃等的報導，使各方面更加的完備。

給友聲的一句話:友聲是連接交大人心靈的橋

樑。

黃淑英學姐 (管科七五)

友聲雜誌越編越專業了，感覺上越來越有進步。不過內容大部分都是報導早期的

學長，最近的畢業學長消息似乎較少，這兩期對這方面已經有了顯著的改進。對於學

長的介紹方面我也希望能減少對於聲望極高的學長的部分，因為他們的消息我經常可

以在各媒體看到，多增加一些雖不是那麼的有名，但也是成功的學長的經驗分享。

給友聲的一句話:友聲雜誌在聯絡校友方面有很大的幫助，值得支持與鼓勵。

陳春玲學姐 (管科七八)

友聲裡的文章有些年代已經距離我們稍嫌久遠，但最近已經加強了內容的年輕化

，對畢業不久的學長也多有介紹。我喜歡有關學長成功的經驗談及訊息，友聲裡做的

一些調查如「交大人的特質」我也認為做得很好，可以多增加這一類的調查結果的報

之首

峙。

給友聲的一句話:滿喜歡，滿親切，是一本有血有淚的雜誌!

符識鈞學長 (電物七三)

友聲在校友的活動方面報導得不錯，介紹資深的老師與學長，以及學校的沿革也

都滿有意義的。可以多加強學校現況的報導，重要活動與訊息的刊載。

給友聲的一句話:友聲拉近了畢業校友與學校間的距離。

曾仲仁學長 (機械七0)

交大以前校友的故事很多，友聲都一一的刊載出來了，讓我們這一輩的人也可以

了解以前的事情。現在的內容對於人物專訪的方面似乎過於注重了，幾乎佔了二分之

一到三分之一，應該多報導一些學校活動。

給友聲的一句話:友聲是一座連結了交大過去、現在與未來的橋樑。
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